

9月の園だより

セミの大合唱から、秋の虫が奏でる豊かな音色にバトンタッチする時期。終わりを迎える夏に名残惜しさ感じつつ、秋の始まりにもワクワクしています。新年度も半分近く過ぎて、子どもたちの頼もしい姿に成長を感じます。

9月は親子ふれあい運動会があります。まだまだ暑い日もありますので体調に気を付けながら、様々な運動遊びを取り入れていきたいと思ひます。



ひよこぐみ (0歳児)

8月から新入園児さんが入ったひよこ組さん。入園した時は少し不安そうにする姿も見られましたが、少しずつ保育園に慣れてきてニコニコ笑顔で好きな玩具を見つけて遊んでいます。在園児さんも新しいお友だちに興味を持って「どうぞ」と玩具を渡してあげる姿が微笑ましいです。9月も暑さが続きますが、感触遊びを取り入れながら体調にも気を付けていきたいと思ひます。



9月の行事予定★

- 9月 3日 (水) セイハ英語教室
- 9月 5日 (金) 食育 (きのこに触れよう)
- 9月10日 (水) 避難訓練
- 9月16日 (火) 身体測定
- 9月17日 (水) セイハ英語教室
- 9月19日 (金) 誕生会・防犯訓練
- 9月26日 (金) 食育「2色おはぎを作ろう」

新しいお友だち★

存かよくしてね♪



あひるぐみ (1歳児)

8月も水遊びをして心地良く過ごすことができました。水風船や寒天など様々な感触遊びを喜んでいました。「アイスクリーム」の歌が大好きで、大きな声で上手に歌っています。ペープサートのイラストから好きな味を選んで「ペロン！」と食べる真似をする姿が可愛らしいです。9月は運動会に向けて体を動かし、体力づくりをしていきたいと思ひます。



うさぎぐみ (2歳児)

8月は水遊びで、泡遊びや色水遊び、氷遊びなど、様々な感触に触れて遊びました。中でも泡遊びが子どもたちに人気で、「泡遊びするよ！」と声をかけるとみんな嬉しそうに「やった～！あわあわだ！」と喜んでいました。初めての石鹸作りも体験し、出来上がった石鹸を使って楽しそうに泡遊びをしていました。9月は運動会があるので、元気いっぱい体を動かして遊びたいと思ひます。



親子ふれあい運動会のおしらせ

9月27日 (土) は親子ふれあい運動会です。

詳細は後日ご連絡いたします。

スタジオアリス

7月分のお子様の写真が8月15日から

閲覧・購入可能になります。

保育園でのお子様のかわいい表情がいっぱい！ぜひご覧ください。右記・園のHPよりご覧頂けます。



9月生まれのお友だち★

おめでとう！



よかったら
Google クチコミ
への投稿をお待ち
しております♪



Googleクチコミ